

HOLSTEINISCHER COURIER

Blutspende in der Elly-Heuss- Knapp-Schule

NEUMÜNSTER In der der Elly-Heuss-Knapp-Schule an der Carlstraße steht ab kommenden Montag, 12. November, eine fünftägige Blutspendeaktion des DRK an. Die Organisatoren rechnen mit rund 200 Blutspendern unter den Berufsschülern des Regionalen Bildungszentrums. Auch externe Teilnehmer sind bei der Aktion willkommen.

Gespendet werden kann von Montag, 12. November, bis Freitag, 16. November, jeweils von 9 bis 13 Uhr in der Sporthalle der Elly-Heuss-Knapp-Schule, Carlstraße 53. Der Personalausweis ist mitzubringen. Wer Blut spenden will, muss zudem mindestens 18 Jahre alt und gesund sein. Das DRK teilt mit, dass eine Spende bis zum 73. Geburtstag möglich ist.
hc